

# ☆ きんひが便利

令和6年9月9日  
校長 田原 妙子

## 充実した2学期に！

9月7日は、二十四節気のひとつ、「白露」でした。夜の間には大気が冷やされ、早朝などに草木の先や花に露がつき白く光って見えるころ... 確かに夏休み中に比べると朝晩は過ごしやすくなり、秋の虫たちの声も聞かれるようになってきました。しかし日中はしばらく厳しい暑さが続くとの予報です。

2学期がスタートしてから1週間たちましたが、子ども達はこの残暑にも負けず元気に頑張っています。2学期は3つの学期の中でも登校する日が一番多く、運動会やマラソン大会、校外学習に合宿(6年生)...と行事や活動も多く、子ども達が大きく成長できる時期でもあります。子ども達一人ひとりが目標をもってどんどんチャレンジできるようサポートしていきます。

今学期も、学校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



〈9/4 5年生 稲刈り体験〉

## 奉仕作業 ありがとうございました！

9月6日(土)のPTA奉仕作業に多くの方が参加して運動場をきれいにしてくださいました。春に長年酷使してきた草刈り機が故障したこともあり(←6月に教育後援会費と定期貯金から新しい草刈り機を購入していただきました。ありがとうございます。),運動場の草がぐんぐん伸びながらどんどん中央に向かって広がっていくのがずっと気になっていたのですが、とにかく運動場が広すぎて草刈りや除草作業が追い付かず...それが、皆さんによる1時間の作業で、運動場が随分すっきりしました。これで運動会の練習も気持ちよくできます。休み時間にサッカーボールも追いかけてやすくなりました。また、土が流れ込んで排水機能をはたしていなかった溝の泥上げも行っていました。感謝の気持ちでいっぱいです!皆様、本当にありがとうございました!!



## お願いします！

◎先にお知らせしましたように、9月21日(土)は運動会です。それに向け、子ども達は毎日練習に励んでいます。先週はほとんど室内での練習でしたが、そろそろ運動場に出て練習を始めます。本日配布の「[運動会に向けて\(お子様の体調管理等についてのお願い\)](#)」をご覧ください、お子様の健康管理にご配慮くださいますようお願いいたします。

### ◎車での送迎の際の乗降場所について



再度のお願いです。登下校の時間帯の校門付近や前庭・駐車場での乗り降りは大変危険ですので、ご遠慮ください。先日もUターンする車と児童が危うく接触しそうになり、ヒヤリとしました。ご厚意でセレモニーホールタカダさんの駐車場を使わせていただけていることになっています。子ども達の安全確保のために、ご理解・ご協力をお願いいたします。(特別な事情がある場合は、担任にお知らせください。)

おじい様・おばあ様など送迎されるご家族の方にもお伝えください。